

## SEMP - Archivo de la Palabra

<https://semp.org.es/>

# Manuel Álvarez, pionero en el estudio de la mente como cura del cuerpo

Manuel Álvarez preside la Sociedad Española de Medicina Psicosomática, la disciplina que estudia la relación entre la **salud física** del **paciente** y su **estado psicológico**. Cordobés de **Luque**, afincado en **Sevilla** desde hace décadas, **médico internista**, incansable **divulgador** a través de libros e intervenciones en **medios de comunicación**, fundó hace 25 años el Centro Médico Psicosomático de Sevilla. Por sus instalaciones han pasado desde entonces miles de pacientes que siempre han encontrado allí a alguien que le mira a los ojos y sabe escuchar lo que pasa por su **mente**.

**Link to Original article:** <https://semp.org.es/video/manuel-alvarez-pionero-en-el-estudio-de-la-mente-como-cura-del-cuerpo?elem=205392>